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Ata Nº 03/2024 1 

Ao vigésimo oitavo dia do mês de fevereiro de 2024, às 16h, reuniram-se, de forma 2 

presencial, os seguintes membros titulares e suplentes: Abel Dionizio Azeredo, 3 

Alvício Vicente da Rocha, Karla Volaco Gonzales Stamoulis, Mario Rodrigues 4 

Montemor Netto, Tônia Mansani de Mira, Leonardo Puppi Bernardi, Ricardo Pimenta 5 

da Silva, Paulo Barbosa Pinto, Priscilla Garbelini Jaronski, Mauro Cesar Carvalho 6 

Pereira, Roberto Pelissari, Daniel Wagner, Keila Miara, Hélio Chociai, Recieri 7 

de Tarso Zenardi, e, o integrante da Câmara Técnica do Plano Diretor, Marco Aurélio 8 

Moro (AEAPG), deu- se início à reunião, a Sra Presidente, Dra Priscilla, deu as boas-9 

vindas a todos os presentes e introduziu os tópicos da pauta do dia, quais sejam: 1) 10 

Questão do CNPJ para o CDEPG para abertura de conta bancaria; 2) Revisão da 11 

cláusula para CNPJ e alteração no Regimento; 3) Pagamento da hospedagem do site 12 

CDEPG; 4) Orçamento 2024/2025, e 5) Adequação da Câmara Técnica do Plano 13 

Diretor e sugestão de temas para trabalho: Sanepar, Cemitério, Transporte Público. A 14 

Sra Presidente, Priscilla, passou a palavra para o Conselheiro Recieri que 15 

contextualizou a necessidade de um CNPJ para o Conselho, pois com isso o CDEPG 16 

ganha mais autonomia para realizar suas atividades e a Presidente Priscilla reforçou 17 

a importância. Após o Conselheiro Dr. Mário, tesoureiro do CDEPG, informou os 18 

valores e rubricas para o planejamento de 2024 para elaborar o Plano de Compras 19 

Anual do CDEPG junto a Secretária de Indústria, Comércio e Qualificação. Após 20 

solicitou que os demais conselheiros façam as suas sugestões de rubricas para 21 

elaboração do Planejamento. A Presidente falou também sobre a possibilidade de 22 

contratação do Sr. Silvio Bastos para ministrar palestra e treinamento para os 23 

conselheiros, após convidou os conselheiros a fazerem suas sugestões no intuito de 24 

se fazer a melhor aplicação dos recursos do fundo do CDEPG.   O segundo assunto 25 

em pauta foi conduzido pela Presidente Priscilla que relatou como está se dando 26 

tramitação para a realização do pagamento da hospedagem e dominio do site para o 27 

CDEPG, que ela em conjunto com a Secretária Executiva fizeram o levantamento de 28 

mercado, conseguiram os três orçamentos e por meio da Agência de Inovação e 29 

Desenvolvimento a conselheira Tônia iniciou um processo SEI para a solicitação de 30 

pagamento à Secretária Municipal de Indústria, Comércio e Qualificação Profissional 31 

(SMICQP) que é a responsável pela dotação orçamentária do Fundo do CDEPG. 32 
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Destacou a importância de se ter um site para o Conselho, pois é através do site que 33 

se dá transparência a todas as ações desenvolvidas pelo Conselho, finalizou a fala 34 

agradecendo todos os envolvidos na tramitação. A Presidente passou a palavra para 35 

o conselheiro Ricardo Pimenta da Silva, que  fez uma fala sobre a importância do 36 

CNPJ e do site para o Conselho o que possibilita “total transparência e na utilização 37 

dos recursos do Fundo”. Em seguida a Presidente colocou em pauta a votação da 38 

cláusula para o CNPJ, com a seguinte redação:  “Fica convencionado que o conselho 39 

de desenvolvimento economico e social terá conta em instituição escolhida em 40 

comum acordo, em seu nome (pessoas jurídica com CNPJ), sendo nominados 2 41 

(dois) responsáveis pela movimentação bancária (presidente e tesoureiro), que deve 42 

ocorrer com a autorização conjunta desses e mediante prestação de contas do que 43 

for recurso público.”, que foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes. 44 

Finalizando essa pauta o Conselheiro Leonardo ficou de passar as informações para 45 

a Executiva Lidiane subir as últimas atas no site do CDEPG. Após, foi colocado em 46 

pauta a contratação do Sr. Samuel, pela Associação Comercial e Industrial de Ponta 47 

Grossa (ACIPG), para ajudar a operacionalizar o Master Plan 2043 junto as Câmaras 48 

Técnicas do CDEPG. Na sequencia a Presidente fez uma breve contextualização de 49 

como está o andamento dos trabalhos nas Câmara Técnicas, que a Câmara Técnica 50 

do Agronegócio está se movimentando junto as Autoridades competentes para ter 51 

acesso  aos relatórios e indicadores. Que a Câmara Técnica da Indústria, Comex e 52 

Atração de Investimentos também está engajada nos levantamentos de dados e 53 

indicadores. Em relação a Câmara Técnica de Comercio, Serviço e Turismo ficou 54 

alinhado com a ACIPG, em conversa com o Sr. Gilmar Denk e o consultor contratado 55 

pela ACIPG, Sr. Marcos Adriano, que irão penar em ações de iniciarem o trabalho 56 

desta Câmara. Foi sugerido pela presidente que para a organização das Câmaras 57 

Técnicas de educação, de saúde e; de segurança, fossem aproveitadas estruturas já 58 

existentes em entidades em funcionamento, como exemplo, Hélice do Conhecimento, 59 

já em funcionamento na Governança do Vale dos Trilhos, a Associação Médica e o 60 

Conselho de Segurança. A conselheira Tônia fez uma breve apresentação das ações 61 

que estão sendo desenvolvidas no grupo, como a entrega do plano de ação e o livro 62 

sobre o processo de fortalecimento da Governança do Vale dos Trilho, destacou que 63 

os representantes são as mesmas pessoas em todos os grupos relacionados a 64 
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educação, assim, podemos otimizar o tempo e convergir as ações. Após, o 65 

Conselheiro Dr. Mário explanou as ações que a Associação Médica está 66 

desenvolvendo e que o grupo deles está funcionando como a Câmara da Saúde. 67 

Informou que o Dr. Eduardo Bacila será seu suplente no CDEPG. Na sequencia a 68 

Presidente colocou em pauta a adequação da Câmara Técnica do Plano Diretor. O 69 

Conselheiro  Ricardo Pimenta da Silva enalteceu os trabalhos desenvolvidos por 70 

aquela Câmara e colocou a sugestão De que a câmara fosse ampliada, passando a 71 

se chamar: Câmara Técnica de Mobilidade, Urbanismo, Infraestrutura e Meio 72 

Ambiente. Após foi colocado em votação a adequação da Câmara Técnica que foi 73 

aprovada em unanimidade pelos presentes. A Presidente informou que os temas 74 

principais e mais urgentes a serem tratdos, serão: Contrato com a Sanepar; 75 

Privatização dos Cemitérios Municipais; Contrato com a Empresa de Transporte 76 

Público. O conselheiro Ricardo Pimenta da Silva solicitou que as questões 77 

relacionadas ao Plano Diretor continuem no coração dos membros da Câmara. A 78 

Presidente informou que já conversou com o Secretário Municipal da Fazenda e 79 

sugeriu que o tema do Contrato com a Sanepar seja prioridade. Na sequencia foi 80 

colocado em pauta a entrega do MasterPlan 2043, a Presidente informou que a ideia 81 

é fazer uma entrega padronizada e apartidária para as principais autoridades e 82 

representantes políticos da cidade. Informou que está sendo orçado o material para 83 

entrega (pastas, pendrive e flyers) e que o objetivo da entrega do Masterplan é firmar 84 

um compromisso com os representantes para que o Masterplan seja utilizado como 85 

base para os planejamentos e para a construção dos Planos de Governo e que as 86 

lideranças tenham o Masterplan como um diretriz nas ações que forem desenvolver. 87 

Outro assunto colocado em pauta pela Presidente foi a participação dos conselheiros 88 

e seus titulares nas reuniões, foi alertado em relação as faltas não justificadas, que, 89 

se o representante possuir três faltas não justificadas será enviado ofício a Instituição 90 

para que seja substituido o conselheireiro. A Presidente Priscilla abre a palavra para quem 91 

quiser se manifestar, não havendo manifestação, encerrou-se esta ata. 92 

 

 


